どるぶいん通信



2007年9月号 通巻 第41号

会員のみなさま、お元気でお過ごしでしょうか?ご無沙汰いたしております、久しぶりの「どるふぃん通信」になります。忙しさにかまけて、書くのを先延ばしにしていましたら、前回の発行からいつの間にか1年以上も経過していました。

いろんな新しい情報があり、みなさまにお伝えしたいと思いながら、発信できない状態が続いていたのですが、ここに来てどうしても知っていただきたい情報が、たくさん出てきましたので、また昔のように皆様との共鳴現象を楽しみにしながら筆を取りたいと思います。

【開設12年目になりました】

当社は、平成8年に開設しましたので、今年で12年目に入りました。波動測定の仕事を始めた当初は、解らないことばかりで毎日が勉強の連続でした。でも、新しい発見のある毎日は、子供の頃と同じようで毎日がわくわくしていました。

いろんなご相談で見えられるお客様の期待に応えたくて、自分の持てる力を振り絞って波動 測定を行いながら、時には疲労困憊の状態で事務所の机に突っ伏したまま寝てしまったことも ありました。そのような中で、わたし自身がたくさんのことをお客様から教えていただいたよ うに思います。人が病気になる理由とは?生まれてくる目的とは?意識とは?宇宙とは?さま ざまな疑問を持ちながら、MRAと言う波動測定器に出会い、オペレーターになり、そして波 動測定器のコードの成り立ちを深く調べてゆくことで、この宇宙と人生と意識の仕組みがずい ぶん解ってきたように思います。

特筆すべきことは、古神道の数霊論に出会ったことだと思います。開設当初から波動測定のコードナンバーが、どのような仕組みで出来ているのか不思議に思いながら、いろいろな情報を集めてその法則を調べていたのですが、あるとき夢に出てきた数字の図形が古神道の数霊論における魔方陣であることを知ったときから、雲を掴むような謎解きの世界だったものが、一本の線でつながり、みるみるうちにその法則が解けていったのです。

夢の中で情報を受け取るだけでなく、ある時は波動測定を行っている最中に閃きを得たり、また朝の通勤時に信号待ちをしていた交差点で、いきなり映像が頭の中に飛び込んできたりしました。いま思うと、波動の測定をするということは、今まで使っていなかった感覚器官を使う必要があるために、眠っていた潜在能力が目覚めてきたのではないかと思います。

そういえば、思い当たることがありまして、実は測定をしているときの状態は、ある種の瞑想状態になっているそうで、オペレーターの脳波はシータ波からデルタ波の状態になっているようです。つまり、眠っている時と同じ脳波の状態になっているのです。眠っているときには夢を良く見ますが、起きているときに同じ脳波の状態になることで、直観力が増してくるのだろうと考えられます。そのような時、測定を受けているお客様は必ず強い眠気に襲われています。中には、熟睡してしまう方もたくさんおられます。これは、私とお客様の脳波が同調することにより、お客様の潜在意識にある情報を引き出そうとしているからのようです。特に最近

は、ほとんどのお客様が眠くなっていますので、それだけ意識の奥深くにある情報を拾い出す 測定になってきたのだろうと思います。「そういえば、私も測定中に眠ってしまったわ」と思 い当たる方が多いのではないでしょうか?

【ホロンクリスタルの誕生】

直観力が増すことで、いろんな情報を受け取ることができるようになりますが、その中でも圧巻は三次元世界の作品として登場させることができた「ホロンクリスタル」の完成だと思います。昨年の3月に発売してから、早1年半が経ちました。その間にたくさんのお客様にご購入いただきまして心より感謝しています。そして、たくさんの方たちに使っていただくことで、「ホロンクリスタル」の本当の素晴らしさを逆に教えてもらっています。

「ホロンクリスタル」からは、調和のエネルギーが出ていますので、側においた植物が元気になることや、故障していた電化製品が直ったり、食品がおいしくなったり、お水にエネルギーが転写されたり、いろいろな使い方ができます。

また、自分で手に持っていると、身体のバランスが取れますので、姿勢がよくなり重いものも軽く持ち上げられるようになります。枕元に置いておくと見る夢が変わってきたり、眠りの深さが変化してきたりします。そして、IHM本部の会員さんからの報告では、2週間くらい自動書記の状態になり、本一冊ぶんの文章を書いてしまった方もいらっしゃいます。おまけに、その文章が今年の10月に出版される予定だそうです。「ホロンクリスタル」はこのように、意識のバランスを整え能力を発揮させてくれるようです。

「ホロンクリスタル」のエネルギーは、いろいろな物や場面で有効に活用することができるようです。また、所持していることで、人の意識に働きかけバランスを整えるようです。その効果だけでもすごいと思うのですが、「ホロンクリスタル」の使い方はそれだけに止まらず、別のすばらしい使い方もあるの



です。 (種蒔後5日目の蕎麦の苗・杣ンクリスタルのエネルギーを受けて元気に成長しています)

エネルギーを受け取るための使い方は受動的な使い方ですが、能動的な使い方として自分が発信したエネルギーを増幅させる使い方があります。自分が発信したエネルギーとは?会員の皆様ならばすぐにお解かりだと思います。それは、自分の想いのエネルギーです。心の中で想ったことや祈ったこと、それはすなわちエネルギーとして発信されていますので、時空を超えてさまざまな場所や物、いろいろな人に影響を与えます。

「水からの伝言」で紹介されている、水の結晶写真をご覧いただければ、言葉、想い、祈りがエネルギーであることがすぐに解かると思います。そして、きれいな言葉、想い、祈りはきれいな結晶を作ります。きれいなものは自然や宇宙と調和していますから、それを見ている人の心を癒すことができるのです。

「ホロンクリスタル」のデザインは自然や宇宙と調和したデザインですので、増幅できるエネルギーも自然や宇宙と調和しているエネルギーだけになります。ですから、誰かの幸せを願ったり、ご先祖の供養を祈ったり、世界平和の祈りを行ったりする時は、「ホロンクリスタル」を目の前に置いて祈ってみてください。わたしの個人的な感覚ですが、おそらく「ホロンクリスタル」を使うことで、通常の800倍くらいにエネルギーが増幅されてくると思われます。



私はいつも家族の健康と調和を願って1分くらいですが、簡単な祈りを行っています。祈りを行った時は、いつもより家族とのコミュニケーションがスムーズに行えるようです。みなさんもあまり深く考えないで、身近なところから試してみてください。きっと、思いもよらない効果を実感することができると思います。

【波動カウンセリングの究極の目的とは?】

わたしが波動測定を始めたきっかけを、お客様から質問されることがよくあります。直接のきっかけは、わたしの息子が自閉症だったことです、なんとかして症状を改善したいと思い、あらゆる書籍を読んで情報を探しているときに、江本勝氏の書かれた「波動の真理」と出会うことができたのです。

MRAと言う波動測定器のことや、波動カウンセリングの内容などを知った私は、すぐに自分で体験してみました。その後、息子の波動水も作ってもらいました。そして、自分で測定できるようになってからは、継続して自分や家族の波動水を作っていますが、おかげさまで小さかった息子も今は高校生になり、毎日元気に通学しています。先日のお休みには、一人で栃木の日光まで日帰りで行ってきました。日常の生活を行うにはまったく問題の無い状態にまで改善してきたことを、父親としてとても嬉しく思っています。

HCC 愛知のお客様でダウン症のお子さんを持つお母さんが、わたしと同じように波動測定器を購入されて、一所懸命に波動水を作られたそうです。ダウン症は先天性の染色体異常が原因ですので、医学的には治らない病気とされています。ダウン症の人の特徴としては、みなさん特長のある顔つきをしています。顔つきだけでなく、そのほかにもいろいろな合併症があり、このような症状の方の場合、健常者と比べ平均して短命であるようです。ところが、このお母さんが波動水を作って毎日飲ませてあげるようになってから、他の合併症はほとんどなくなり、頭の回転は普通の人以上であるそうです。会社に勤めているのですが、大変まじめに働き社長さんご夫妻からとても感謝されているそうなのです。

自分の体験やこのようなお聞きしたお話しから、人が幸せに生きるための条件とはなんだろう?と考えますと、病気でない状態が幸せの絶対的な条件ではないことが分かってきます。病気の状態は苦しみを伴いますので無い方が良いとは思います。でも、病気がなければみんな幸せになれるのかと考えますと、病気でなくても幸せを感じていない人は世の中に大勢いるように思います。人が幸せを感じていられる状態とは、常に良い方向へ変化し続けていることを実感している状態ではないかと思うのです。たとえ病気であったとしても、毎日すこしでも良い方向へ変化していれば、その人は幸せを感じることができるはずです。

今どういう状態にあったとしても、明日には今日より良い状態になれると分かれば、そこには希望が湧いてくると思うのです。そして、過去を振り返って見て自分が一番幸せだったのはいつだったのかと確認してみると、いまが一番幸せな時だと言うことに気がつけると思います。今が一番幸せな時であれば、人は人生の全てが幸せな状態になってきます。だって、わたしたちは今と言う時間にしか生きることができないのですから。そのような幸せをいつも実感できる状態になれた時に、病気の原因であるエネルギーの不調和も、自然と解消されてゆくようです。そして、自ずと病気も改善して行くようになっているみたいです。

それでは、常に良い方向に変化するためにはどうすればよいのでしょう、そんな状態になれる方法があるのでしょうか?実は、わたしが波動カウンセリングを行っている目的は、お客様にそのような体験をしていただくことを、最終的な目標にしているのです。

【自分の意識を変えることができるのは自分だけ】

昨日より今日、今日よりも明日と自分が良い状態に変わって行けたら、どんなに幸せでしょう。今号では、会員のみなさまに自分を良い方向へ変えてゆくための方法をお伝えしたいと思います。この方法は、私がいままで人生を送ってきた中で、その体験から分かったことをまとめたものですので、同じように行えば必ず良い状態に変わってゆけると確信しています。

まず、自分が良い状態に変わって行くとは、何が良い状態に変わって行くことを言っているのでしょう? それは、自分の意識が良い状態に変わって行くことを指しています。意識の良い状態とは、ネガティブな感情を作り出さない状態のことを言います。

多くの人が勘違いしていることがあるのですが、たとえば自分がどうしても好きになれない人がいたとします。ネガティブな言葉で表現すれば嫌いな人ということですが、その人を嫌っているのは誰でしょう?それは自分自身ですね。つまり、嫌いな人がいるという事実があり、その事実を作っているのは自分自身なのです。嫌いな人が原因ではなくて、嫌いな人がいる原因は自分の意識の中にあるのです。自分の意識がその人を嫌いである状態にあるとも言えます。

もう少し客観的立場で第三者的に見てみると分かりやすいと思います。A さんの悪口を言っている B さんがいるとします。あなたは、A さんのことを嫌いではありません。なのに B さんは A さんの悪口を言っています。それを聞いてあなたはどのように感じますか?A さんを嫌いな原因は B さん自身に原因があるのではと思いませんか?人は、物事の原因を自分の外に捜しますが、根本原因は必ず自分の中にあるのです。

嫌いだと感じる感情は、自分の意識や心から自然に生まれてきます。あなたが意図して作り出しているわけではないのです。自然に心から湧いてくるものなのです。そして、嫌いな人がいる状態を心地よくないと感じているのであれば、自分の意識を変えてゆけば嫌いな人はいなくなり、心地よくない状態は消えてゆくのです。

嫌いな人がどこかへ行ってしまえば良いのにと思ったり、嫌いな人を避けて通ったり、逃げ出してしまっても、自分の意識が変わらなければ、根本原因はそのまま残っていますから、しばらくするとまた同じような人が目の前に現れてきたりします。波動は共鳴現象で成り立っていますから、自分が原因を持ったままならば、同じような状況が訪れてくるのは当然です。

それでは、自分の意識を変えて行くにはどうすれば良いのでしょうか?それは、一言でいえば「嫌なことや困難なことを、避けて通ったり逃げたりしない」と言うことです。これって言葉で言うのは簡単ですが、実行するのはけっこう難しいことではないかと思います。

中学、高校とクラブに入った私はあまりにも厳しい練習に耐え切れず、どちらも1年の夏で辞めてしまいました。そのような自分を情けなく思う自分がいました。そして、ほかのことに対しても自信を持てない自分がいました。それから大学でもまた懲りずにクラブへ入ったのです。そして、また練習がつらくてすぐに止めようと思いました。でも、ここで辞めてしまったら、もうこれから先の人生において同じようなチャンスは無いだろう、これが最後のチャンスだと思ったのです。嫌なことから逃げてばかりいる自分が情けなくてしょうがなかったのです。

なんとか自分を変えたいと思いました、そして大学4年間頑張ってクラブを辞めないで続けたのです。最後の送別会では、後輩たちから胴上げをしてもらったことがとても嬉しくて、今でも懐かしく思い出されます。

この時に辞めないで4年間最後まで頑張ったことは、私の人生においてとても大きな自信になりました。自信を持てる意識に変わったと言った方が良いかも知れません。そして、この自信に支えられて、就職してからも辛いことはたくさんありましたが、なんとか辞めずに会社の仕事を頑張ってこなし、独立してからも12年波動カウンセリングの仕事を続けてくることが出来ました。

また、みなさん信じることが出来ないかもしれませんが、昔のわたしは人と話をするのがとても苦手な人間で、数人の人が集まっただけでまともに話ができなくなるくらいでした。ところが今では数霊セミナーを主催して、たくさんの参加者の前でお話しをすることが出来るようになってきました。昔の自分からは想像もできないことですが、講師としてお話しすることに喜びを感じられるようになってきた私は、確実に自分の意識が変わってきたことを実感しているのです。意識が変わってくることで、自分の出来なかったことができるようになる、この経験は自分の人生においてもっとも大きな喜びになりました。そして、ずっと調子の悪かった喉も、ずいぶんと調子が良くなり、意識と身体がつながっていることを実感しています。

【波動水はみなさんの人生のサポーターです】

今までお話をしてきた内容は、すべてわたしの実体験にもとづいた ものです。自分が変わってくることで、喜びを感じられるようになっ てきた、そのプロセスを細かく再確認して、なぜ自分が変わることが 出来たのか、その理由を考えてみたときに、このような仕組みが見え てきたのです。



この宇宙の仕組みは本当に単純であると思います。たった一つのことを実践しただけで、自分をより良い状態へ変えてゆくことができるのです。そして、いつも幸せを感じていられるようになれるのです。その方法とは、「嫌なことや困難なことを、避けて通ったり逃げたりしない」ということだけなのです。

でも、言葉で言うのは簡単ですが、これを実行に移すとなると、とても強い意志が必要になってきます。辛いこと、苦しいことが好きな人はいないと思うのです。スポーツ選手も、練習をしないで強くなれる方法があれば、わざわざ辛い練習はしないと思います。でも、練習することで、肉体が鍛えられ強くなれることを知っているから、そして強くなって試合に勝った時の喜びを味わいたいから、辛い練習に耐えながら頑張るわけです。

わたしたちがこころや意識を鍛えて、成長して行くのも同じで、何も経験しないで意識が成長してゆくことはないのです。苦手なことは誰でも辛いと感じます。でも、それを継続しながら耐えているうちに、意識が成長して苦手ではなくなり、あまり辛いと感じなくなります。そして、苦手でなくなることがとても心地よく感じられます。

でも、自分の力だけで困難に立ち向かう自信の無いかた、誰かの手助けを必要としている方は、波動水を飲みながら自分を変えて行くことにチャレンジしてみてください。波動カウンセリングで作る波動水は、そのような方をサポートして、バックアップしてくれる水なのです。

私の経験から言えば、波動水を飲むことで物事を受け止める意識が前向きになり、行動を起こしやすくなります。自分には波動水という強い味方が付いていると思えば、自然とこころが軽くなり勇気が湧いてくるようです。

わたし自身も、波動水がなければここまでスムーズに意識を変えてゆくことは出来なかったと思っています。自分の人生そのものが変わってゆくことの楽しさを皆様にも体験していただければと思います。

【数霊セミナー開催予定】

今回お伝えした内容をもっと詳しくお話しながら、参加者のみなさまと一緒に意識の仕組みや、意識を変えてゆくための実践方法などを体験していただく、数霊セミナーを開催して行きますので、ご興味のある方はぜひご参加ください。

開催日:2007年11月3日(土)

時間:10:30~17:00

場 所: I.H.M.ドルフィン セミナールーム (8名限定)

参加費:20,000円 「ホロンクリスタル」をもれなくプレゼント

お電話・FAX・メールにてお申し込み受付中です。

「ホロンクリスタル」をすでにお持ちの方は、10,000円で参加できます。その際は、 お手持ちの「ホロンクリスタル」をご持参ください。

【胎教博と映画ストーン・エイジ】

2007年10月8日10:30~19:30 お腹の赤ちゃんと対話できる MIKIMIKI さん がこのたび胎教博を開催することになりました。 今回、当社も協賛企業になっていますので、その ご案内をさせていただきます。

当日は、波動測定の出てくる映画「ストーン・ エイジ」の上映もあり、白鳥監督も来場されます。 また、わたしも 1 時間ほどお話をさせていただく

予定でいます開催日まであまり日数がないのですが、

お時間のある方はぜひご参加ください。詳しくは、同封のチラシをご覧ください。



「どるふぃん通信」は、当社で波動カウンセリングを受けていただいた、会員のみなさまへ 不定期で送付させていただいております。もし、ご迷惑な場合はご一報ください、以後の送付 はすみやかに中止させていただきます。

また、ご感想やご要望などございましたら、当社までお寄せください。みなさまの声を戴けることが、これからの活動の励みにつながります。今回も最後までお読みくださいまして、ありがとうございました。最後になりましたが、会員のみなさまのご健康とご多幸をお祈りいたしております。



〒176-0001 東京都練馬区練馬1丁目6-6 カーサ・ポット606号 有限会社 I.H.M.ドルフィン 代表 吉野内聖一郎

TEL: 0 3 - 5 9 1 2 - 6 5 4 1 FAX: 0 3 - 5 9 1 2 - 6 5 4 2